



Le tableau de toutes les sections de l'Amicale Laïque de Terrasson (ALT) pour la saison 2021-22 et leur contact, à venir ci-dessous, mais tout d'abord le compte-rendu de l'assemblée générale du 4 octobre 2021...

L'assemblée s'est ouverte à 18h30 en présence des représentants des différentes sections, ceux des sections Badminton et Volley étant excusés. Dans son rapport moral, le président Sébastien Claudon a souligné que "cette assemblée était la première en présentiel depuis le début de la pandémie et des confinements successifs. Après une année quasiment blanche et un redémarrage un peu poussif, une baisse importante des adhérents est à noter : 274 en 2021, dont 81 jeunes".

Certaines sections se sont remodelées. L'année d'activité ne fait que commencer et l'ALT compte sur une nouvelle mobilisation grandissante. L'ALT a tenu à être présente au travers de ses diverses activités pendant la fête des associations (en septembre dernier) en signe de cohésion avec les diverses associations de la ville. Quelques contacts ont été pris, plus ou moins suivis d'effet. L'ALT poursuit sa contribution au Noël des maternelles, permanence de la mission première de l'ALT... Le rapport a été voté à l'unanimité.

- Atelier d'écriture (7 participants). Selon Dominique Dorgambide, "l'atelier a fonctionné pendant tout le confinement, en présentiel chaque fois que le centre culturel a été accessible, en début et en fin d'année, et il s'est poursuivi en distanciel par des propositions de jeux et leur partage par le biais de son blog public (<https://lire-ecrire-terrasson.ovh>). Le feuilleton a pu être mené à bout et publié comme chaque année. L'Atelier a perdu trois participants, il souhaite développer sa visibilité et attirer des nouveaux adhérents par quelques actions publiques et peut-être par la radio".

- Les Amis de l'art (11 adhérents). Selon Dominique Dorgambide, "le dessin académique n'a pu réaliser que quelques séances avant le confinement de novembre. L'année commence avec du nouveau : un cours de dessin, animé bénévolement par A. Mathieu-Malot, se met en place depuis le début du mois d'octobre, le lundi après midi de 14h30 à 17h30 avec un nombre d'« élèves » suffisant. Les sessions de dessin académique du mercredi soir reprendront quand les modèles seront disponibles.

- Tissage (7 adhérents). Après une année blanche, l'activité reprend. En prévision : la visite en commun du salon national de Varaigne...

- Gym volontaire (29 inscrits). La section reprend avec de nouvelles responsables : Patricia Vernard et Véronique Bourrée. La reprise a eu lieu dès juillet en intérieur, mais pendant toute l'année l'activité a été maintenue à la plaine des jeux par groupes de 15, dans le respect des règles sanitaires. La section souhaite s'étoffer et cherche des moyens de publicité.

- Peinture sur soie (4 personnes). Mme Laud précise que "l'activité recommence juste après une année blanche".

- Occitan (15 participants). Selon Hélène Lasternas : "les effectifs restent stables. L'activité a pu mener ses activités sporadiquement en divers lieux accessibles. La section compte dynamiser ses activités par la venue d'auteurs, de conteurs..."

- Reliure (7 adhérents). Selon M.C. Viguié : "Un de moins. Après les quelques après-midi du mardi possibles dans l'année écoulée l'activité reprend avec enthousiasme. Le groupe ne manque de rien. Des sorties collectives sont envisagées pour aller chercher du matériel (cuirs, papiers)".

- Bridge (12 adhérents). Selon G. Texier : "l'atelier a perdu un certain nombre de ses adhérents pour l'instant mais certains restent encore à vacciner et ça devrait à nouveau s'étoffer. Un tournoi est programmé le 28 novembre".

- Jaux M'Amuse (20 adhérents). Selon G. Texier : "Cette section remplace désormais le club

Automne de l'amitié. Elle pratique des jeux de société. Elle a déjà programmé un loto-chocolat, trois repas et une sortie au théâtre". Les rendez-vous ont lieu chaque mardi à partir de 13h30 à la maison du temps libre attenante à la médiathèque.

- Vélo route (9 cyclistes). Selon M. Palus, "l'activité se déroulant à l'extérieur n'a pas été réellement affectée. En plus des sorties hebdomadaires du samedi, un séjour de 4 jours a eu lieu à Font Romeu et un autre dans le massif central."

- Karaté (40). Selon Karine Reiner : "en raison de l'accès au dojo, limité aux enfants, et impossible pour les adultes, les activités se sont poursuivies à la plaine des jeux dans des conditions particulièrement inconfortables, d'où la baisse des effectifs".

- Judo (baisse de 40 % des adhérents). Selon David Sage qui annonce "sa dernière année de président" : "Seul un peu de maintien physique a pu être maintenu en 2020-21.

Il est rappelé que, pour ces deux sports, un soutien de la mairie pour les enfants bénéficiant de l'allocation de rentrée scolaire peut réduire de 50 % le prix de la licence.

- Club Photo. Selon P. Costella, "2020-21 a été une année blanche". Le bureau a été reconfiguré mais n'avait pas de représentant lors de cette réunion.

- Poterie (10 participants). Selon D. Gaudiard : "Après une année blanche, l'activité redémarre avec quatre membres en moins pour l'instant. Il se retrouve avec quelques problèmes matériels comme de la terre séchée qu'il va falloir résoudre".

Puis, le compte rendu financier a été présenté par le trésorier A. Bouissou. Des documents photocopiés détaillés ont été confiés à tous. Les cartes d'adhérent de l'ALT n'ont pas été prélevées pour l'année, étant donnée la raréfaction des activités. L'association a reçu les subventions de la mairie (17.000€), celles du Conseil départemental et de la Communauté de communes pour le Karaté et le Judo. Cette subvention a été redistribuée aux activités : 13.900€ pour les sports, 3.800 pour les activités artisanales, 2.860 pour les écoles maternelles, plus le salarié de la gym, la cotisation à la Fol et à Ewanews. Le solde de l'exercice est de -980,19€.

Les recettes ont été de 62.000 € et les dépenses des sections se sont montées à 50.000€. La cotisation d'adhésion à l'amicale est maintenue à 14€ pour cette année. Le compte financier a été voté à l'unanimité, ainsi que le compte prévisionnel.

Après avoir remercié les partenaires publics, mairie, communauté de communes, département, "les banques qui nous soutiennent, la Banque populaire et le Crédit mutuel, ainsi que les membres actifs de l'ALT, le président a conclu la séance par un pot de l'amitié.